

Dos vecinas del edificio resultaron intoxicadas por el humo y 40 pisos de un bloque de cinco plantas tuvieron que ser evacuados

Alarma por un incendio en un piso de Mollet

JOSEP MAS

Un incendio que se producía la tarde del pasado lunes en un bloque de viviendas de Mollet obligaba al desalojo preventivo de los vecinos de una cuarentena de pisos de un edificio de la calle Sant Joan. Dos mujeres tenían que ser asimismo asistidas en el Hospital de la ciudad tras haber resultado intoxicadas por el humo. El fuego se detectaba sobre las ocho menos diez de la noche en el 4º piso, escalera A del inmueble números 1 y 3 de la citada calle, teniendo como foco una habitación de dicha vivienda.

Según informaron fuentes de los Bomberos, el fuego afectó destruyendo totalmente la habitación donde, por causas que por el mo-



Xavier Solanas

Las 40 viviendas del bloque fueron evacuadas preventivamente ante la posibilidad de que el fuego se extendiese.

mento se desconocen, se originó el incendio, quedando dañado el resto del piso por la alta temperatura y el den-

so humo que se formó con la combustión de materiales componentes del mobiliario, altamente inflamables. La es-

calera y la planta superior quedaron completamente llenos de humo y los equipos de socorro, Bomberos y policía, procedieron al desalojo de los vecinos de unos cuarenta pisos de las escaleras A y B del edificio, con cuatro viviendas por cada una de las cinco plantas por escalera. Inmediatamente después de recibirse la llamada en petición de auxilio, se desplazaron hasta la calle Sant Joan un total de seis dotaciones de los Bomberos procedentes de diversos parques de la Comarca, que dieron por extinguido el incendio poco antes de las ocho y media de la noche, una media hora después de haberse originado. Los vecinos desalojados pudieron regresar a sus casas sobre las nueve de la noche una vez pasado el peligro de que el incendio se propagase a otras viviendas y haber sido ventilado el edificio.

Como consecuencia de la densa humareda que se produjo, dos vecinas del bloque, **Cristina S.A.**, de 58 años de edad y **Elisabeth A.V.**, de 28, tuvieron que ser trasladadas al Hospital de Mollet al haber resultado levemente afectadas por el humo.

Otras dos personas, intoxicadas por el incendio de un Jacuzzi

L'AMETLLA. Dos personas, un hombre de 43 años y un niño de 2 resultaron afectados por la inhalación del humo originado por el incendio del Jacuzzi de su domicilio en L'Ametlla.

El incidente tenía lugar sobre las doce de la noche del pasado martes en una casa de la calle Padilla nº 6, según informaron fuentes de los Bomberos que acudieron a la llamada en petición de auxilio con tres dotaciones procedentes de los parques de Granollers y Sabadell. Las personas que resultaron intoxicadas son **Vicente O.A.**, de 43 años y el pequeño **V.O.V.**, de 2 años, quienes fueron asistidos por el personal facultativo de la ambulancia que asimismo de desplazó hasta la vivienda afectada. **J.M.**

Muere un motorista en la autovía de L'Ametlla

GRANOLLERS. Un motorista de 36 años, vecino de Santa Coloma de Gramenet, perdía la vida la mañana del pasado domingo en un accidente de circulación que se producía en la autovía de L'Ametlla, a su paso por Granollers. Según informaron fuentes de los Mossos de Tráfico, el accidente tenía

lugar poco después de las 9 y media de la mañana, a la altura del punto kilométrico 19 de la autovía C-17, junto al polígono industrial Font del Ràdiu, cuando la moto que conducía **Francisco V.LL.** se salía de la calzada por causas que se desconocen, falleciendo el motorista en el acto, sin que nada pudieran hacerle para salvarle la vida los miembros de los servicios sanitarios, Bomberos y Mossos d'Esquadra que acudieron al lugar del accidente. **J.M.**

Detenidos dos menores 'grafiteros'

MOLLET. La Policía Local de Mollet detuvo el pasado domingo día 11 a tres menores de edades entre 14 y 17 años, a los que se acusa como los presuntos autores de la realización de varias pintadas en espacios públicos. Según fuentes municipales, los tres jóvenes fueron sorprendidos por los agentes de la policía cuando estaban realizando grafitis en las fachadas del complejo deportivo de Ca n'Arimon y en el colegio de educación infantil y primaria Joan Salvat Papasseit. La patrulla de la policía tuvo que emprender la persecución de los jóvenes por diferentes calles del barrio Plana Lledó, vecinos de la ciudad y de Sant Fost, cuyas identidades no han sido facilitadas. Tras su detención la policía encontró en su poder 15 aerosoles de pintu-

ra, 32 difusores y tres rotuladores.

Los menores han sido acusados de contravenir la Ordenanza de Convivencia y Vía Pública, por lo que se exponen a una multa de 1.500 Euros, además de tener que asumir los gastos que conlleve la limpieza de las pintadas efectuadas. **J.M.**

Detenido un delincuente habitual cuando serraba la reja de un bar

CARDEDEU. La colaboración ciudadana permitía a la Policía Local de Cardedeu la detención la madrugada del pasado miércoles de un conocido vecino de la población que cuenta con un amplio historial de múltiples detenciones por hurto y robos con fuerza. Una vecina alertaba a la policía después de que sobre las cuatro de la madrugada escuchase ruidos extraños que procedían de un restaurante próximo a su casa. Una patrulla de la policía se desplazó hasta la calle Lluís Vives, pillando *in fraganti* al sospechoso, **A.R.S.**, de 40 años, quien había conseguido serrar los barrotes de la reja del bar, interviniéndole una cizalla, un gato mecánico y unos guantes. Una vez realizadas las diligencias y comprobaciones pertinentes, el detenido fue conducido hasta la comisaría de los Mossos d'Esquadra. **J.M.**